



An die Bürger
der Stadt Frankfurt am Main

19. Juni 2015

Liebe Frankfurter Bürgerinnen und Bürger,

ich bin gerne in Frankfurt, ich fühle mich hier sehr wohl. Und ich weiß, dass es unseren Nationalspielern genauso geht, wenn wir uns hier auf Länderspiele vorbereiten. Frankfurt ist die Heimat des Deutschen Fußball-Bundes. Frankfurt ist für uns alle Fußballstadt. Und Frankfurt soll Fußballstadt bleiben.

Wir alle sind Weltmeister. Aber wir dürfen uns jetzt nicht auf dem vierten Stern ausruhen. Um auch in Zukunft ganz oben mitzuspielen, brauchen wir optimale Bedingungen. Das gilt für unsere U-Teams, die Frauen und meine Mannschaft genauso wie für die Ausbildung der Trainer-Kollegen.

Wir benötigen einen Ort, an dem wir unser Wissen bündeln und den Fußball entwickeln können. Für die Spitze und für die gesamte Basis in Deutschland. Frankfurt ist der ideale Ort für dieses zukunftsweisende Projekt. Die geplante DFB-Akademie kann die Talent- und Ideenschmiede des deutschen Fußballs werden.

Der Entwurf mit den Fußballplätzen und Grünflächen zeigt, was hier entstehen kann. Natürlich wird es Bereiche geben, in denen wir Trainer in Ruhe mit den Mannschaften arbeiten. Aber es wird auch darüber nachgedacht, wie wir den DFB dort für die Fans erlebbar machen.

Wir alle beim DFB freuen uns darauf, so wie wir uns auf das kommende Länderspiel im September gegen Polen hier in Frankfurt freuen. Und ich würde mir wünschen, dass Sie, liebe Frankfurterinnen und Frankfurter, uns nicht nur im Stadion mit Ihrer Stimme unterstützen.

Wenn Sie am Sonntag beim Bürgerentscheid mit NEIN stimmen, sagen Sie ja zur Akademie! Ja zur Weiterentwicklung des Fußballs! Ja zur Fußballstadt Frankfurt, der Heimat des DFB!

Herzliche Grüße,

Joachim Löw
Bundestrainer